



Programme des prochaines Manifestations Rotariennes

AVRIL 1970

- Lundi 6 avril : déjeuner suivi d'une réunion du Comité
- Vendredi 10 " : visite des Usines Tréfinmétaux à Sérifontaine
- Lundi 13 " : dîner avec conférence sur le recyclage et l'adaptation des Cadres, par Monsieur Serge VEZON-DAUNIS, Directeur du Perfectionnement au C.N.O.F.
- Samedi 18 " : conférence du 166ème District à Paris
- Lundi 20 " : apéritif
- Lundi 27 " : dîner avec dames au Restaurant le Week End à Ham-Cergy. Conférence de Monsieur Georges de CAUNES sur les Iles du Pacifique avec projection de films.

Nous rappelons que la visite au Club-Contact Suisse de Porrentruy-Delémont aura lieu les 23 et 24 mai ; le voyage en Hollande pour la visite du Club de Purmerend se trouve reportée à fin septembre ou début octobre.

Le Rotary-Club de Saint-Germain-en-Laye a prévu pour le mardi 14 avril un dîner avec dames au cours duquel Monsieur Marc BLANCPAIN, Secrétaire Général de l'Alliance Française, fera une conférence.

Le Rotary-Club des Mureaux-Meulan nous avise qu'il organise le mercredi 29 avril, au Golf-Club de Sailly, un dîner avec dames, avec projection du film "APOLLO XII MARCHÉ SUR LA LUNE" et conférence de Monsieur François de CLOSETS.

Le Congrès de la Région E.N.A.E.M. du Rotary International aura lieu à Rome pendant la période du 12 au 15 novembre 1970, et les Clubs sont invités à y participer. Le thème du Congrès n'est pas encore fixé, mais il aura probablement trait à l'Unité Européenne.

LE MOT DU PRESIDENT

Avril 1970

Au cours du mois passé notre Club a revu ses statuts et rénové son règlement intérieur, mais le Président du Rotary International James CONWAY nous dirait que sa devise "Revoir et Rénover" concerne essentiellement l'esprit rotarien et non pas le cadre administratif.

Nous voilà donc amenés à cet examen de conscience auquel chacun de nous devrait procéder dès à présent, afin de pouvoir en améliorer le bilan avant la fin de l'année rotarienne en juin prochain.

Pour faciliter cette autocritique je pense qu'il serait utile de diffuser le modèle de fiche tenu dans certains de nos Clubs voisins. Vous le trouverez en annexe. Il vous suffira de le remplir honnêtement et de contempler l'image qu'il vous renvoie, pour savoir si vous êtes un rotarien d'annuaire ou un rotarien participant.

On a demandé à un ancien Gouverneur qui avait visité une soixantaine de Clubs quel était, selon lui, le plus grand mal dont souffrait le rotarien.

Réponse : l'indifférence. C'est à cause d'elle que les meilleures volontés se découragent et finissent par renoncer.

Conclusion : remplissez votre fiche 1969/1970, et profitez de ce dernier trimestre pour y supprimer le maximum de mentions "Néant".